



# なかじま

重点教育目標(めざす学校像)「よりよく考え、確かな自信をもつ子どもの育成」

函館市立中島小学校

学校通信 NO.10

令和7年12月25日

## 2学期の御協力に感謝申し上げます

校長 目黒 範和

本日をもちまして、令和7年度第2学期が終了となります。

改めて今学期の地域や保護者の皆様方の御理解と御協力に心から感謝申し上げます。

さて、明日から冬休みに入ります。冬休みは、子どもたちが心身ともにリフレッシュできる大切な時間です。子どもたちにとって有意義な時間となることを願っております。

また、9月30日付けで配付させていただいたお便り「望ましい生活習慣の確立について(依頼)」について今一度、御家庭で話題としていただきたいと考えております。

お便りでは「必要以上のスマートフォンの使用やテレビの視聴についてのルール作り」を提案させていただいたところですが、年末年始を挟む長期のお休みとなるこの冬休みにおいてこそ、改めてルールの確認をお願いいたします。

ついついスマートフォンに手が伸びてネットゲームやSNS等に時間を費やしてしまうことは、一概にその全てを否定はできないものの、子どもたちにとっては、身近な大人がルールを整備してあげる必要のあることだと考えられています。

ネットゲームやSNS等の使用は、子どもたちが自分自身で自制するには、あまりにも大きな誘惑であり、様々な危険と隣り合わせとも言えるでしょう。また、ネットゲームやSNS等を介した間接的なコミュニケーションが、リアルな人間関係に及ぼす影響が甚大であることを、学校では危惧しているところです。この冬休みが子どもにとって御家族などとの直接的なコミュニケーションを深め、豊かな人間性を育む時間となることを願っております。

最後になりますが、今年一年、地域や保護者の皆様方には大変お世話になりました。来年も変わらぬ御支援を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

どうぞ良いお年をお迎えください。

10月のいじめアンケートで、いやなことをされた件数は43件でした。内容は、冷やかしやからかい、悪口を言われる、仲間はずれ、ネットゲーム内での悪口等です。どの案件も担任が聞き取り、必要に応じて家庭と連携し、対応を進めております。子どもたちへは、すぐにSOS出す大きさを伝えておりますが、ご家庭でお気付きの点など、ぜひお知らせください。

### 1月の主な予定

- 15日(木) 3学期始業式、午前授業
- 16日(金) 午前授業(給食なし)
- 19日(月) スクールカウンセラー来校日
- 21日(水) 学力検査(2・4年)
- 23日(金) 薬物乱用防止教室(6年)
- 29日(木) がん教育(6年)



### ~学校からのお願い~

今後、長期休業中などに大規模な地震や津波などの災害があった際、tetoruを活用した子どもの安否確認を実施いたします。確認方法については配信されたtetoruに詳細を記載いたしますので、御確認をよろしくお願ひします。